

Pressemitteilung

Erstmals Nachhaltigkeitssiegel an Rechtsanwaltskanzlei vergeben

Berlin, 21.01.2025 - Die Deutsche Gesellschaft für Qualitätsanalysen mbH (DGQA) hat zusammen mit dem Partnerunternehmen ROBIN GUT das Nachhaltigkeitssiegel für Unternehmen entwickelt, um herausragendes Engagement im Bereich Nachhaltigkeit auszuzeichnen. Das Nachhaltigkeitssiegel wird auf Basis strenger Kriterien verliehen, die ökologische, soziale und ökonomische Nachhaltigkeitsaspekte berücksichtigen. Jetzt wurde mit der Kanzlei KOLLER Rechtsanwälte Insolvenzverwaltung mit den Kanzleistandorten Straubing, Nürnberg, Freising und Passau erstmals eine Rechtsanwaltskanzlei mit diesem Siegel ausgezeichnet.

Nachhaltigkeit als sichtbarer Faktor für Unternehmen

Das Nachhaltigkeitssiegel honoriert Unternehmen, die sich durch nachhaltige Praktiken und Strategien in ihrer Branche hervorheben. Ziel ist es, das Bewusstsein für nachhaltige Geschäftspraktiken zu schärfen und Unternehmen zu ermutigen, zukunftsorientierte Standards zu setzen. "Es ist ein starkes Signal, dass Unternehmen aus so unterschiedlichen Branchen wie der Rechtsberatung Nachhaltigkeit als zentralen Wert etablieren. Das Siegel soll ein sichtbares Zeichen sein, dass Nachhaltigkeit nicht nur möglich, sondern auch ein entscheidender Erfolgsfaktor in jeder Branche ist", erklärt Frank Mutschke, Geschäftsführer der DGQA.

Kanzlei KOLLER Rechtsanwälte Insolvenzverwaltung als erste Rechtsanwaltskanzlei ausgezeichnet

Die Kanzlei KOLLER Rechtsanwälte Insolvenzverwaltung hat als erste Rechtsanwaltskanzlei das ROBIN GUT Nachhaltigkeitssiegel erhalten. Rechtsanwältin und Fachanwältin für Insolvenz- und Sanierungsrecht Christina Koller erklärt, "Wir möchten zeigen, dass juristische Dienstleistungen und auch nachhaltige Organisationsstrukturen Hand in Hand gehen können. Nachhaltigkeit ist kein abstraktes Konzept, sondern eine Verantwortung, die wir tagtäglich in unseren Kanzleialltag integrieren können. Wir sind stolz, dass unser Einsatz mit diesem Siegel gewürdigt wird. Diese Auszeichnung bestärkt uns darin, unseren eingeschlagenen Weg weiterzugehen. Wir hoffen, dass unser Beispiel andere Kanzleien inspiriert, ebenfalls nachhaltige Strategien in ihre Arbeitsweise zu integrieren."

Nachhaltigkeit geht alle Unternehmensbereiche an

Mit dieser Auszeichnung setzt die DGQA ein klares Zeichen: Nachhaltigkeit ist nicht nur für klassische Industrieunternehmen relevant, sondern für jede Branche umsetzbar und entscheidend. Die Vergabe des Nachhaltigkeitssiegels an die Kanzlei KOLLER Rechtsanwälte Insolvenzverwaltung ist ein starkes Signal, dass Engagement für Umwelt, Mitarbeiter und Gesellschaft in allen Bereichen gewürdigt werden kann.